

Procès-verbal du Conseil d'école n°2 du 25/02/2025

Membres présents :

- Mme Rodriguez Mireille, Adjointe au Maire chargée des écoles
- Mme Blom Ellen, directrice et enseignante CM2
- Mme Eichenlaub Yolande, enseignante CE2/CM1
- Mme Douchin Aurélie, enseignante CE1/CE2
- Mme Rustenholz Muriel, enseignante CP
-
- Mme Audinat Maud, représentante des parents d'élèves
- Mme Boehler Morgane, représentante des parents d'élèves
- Mme Chapuis Noémie, représentante des parents d'élèves
- M Dantzer Patrice, Représentant des parents d'élèves
- Mme Grasser Marine, représentante des parents d'élèves
- Mme Rosenberger-Nuss Elodie, représentante des parents d'élèves
- Mme Von Moegen Marjolaine, représentante des parents d'élèves

Absents excusés :

- M Biehler Jean, Maire d'Oberhaslach

1. Actions menées depuis novembre 2024
2. Actions prévues jusqu'à la fin de l'année scolaire 2024-2025
3. Actions de l'APE Les Lutins
4. PPMS sécurité (les entrées des écoles)

1. Conseil d'école 24-25-1

Le PV du compte-rendu du conseil précité a été adopté à l'unanimité.

2. Actions menées depuis novembre 2024

- Toutes les classes ont participé au mini-concert d'ouverture du Marché de Noël. Sous l'égide de Maud Moriamé, les élèves ont chanté quelques chansons de Noël. La Mairie a offert comme cadeau de Noël une sortie au cinéma. Toutes les classes sont allées voir « Le loup et le lion » au Château du Rohan à Mutzig le vendredi 10 janvier. Le film était émouvant, surtout pour les CP. Ce fut une belle expérience.
- Les CP ont eu une animation Bibliothèque en classe et sont allés au Point Virgule à Urmatt avec la classe de GS. Ils ont également fait un Bricolage de Noël avec eux. Les élèves ont passé les évaluations de mi-CP.
- Les classes de CP et de CE1 ont fait et mangé des crêpes en classe.
- Les classes de CE1/CE2 et de CE2/CM1 ont fait des peintures rupestres, qui sont accrochées dans les couloirs.
- Les classes de CE2/CM1 et de CM2 ont fait un cycle Basket, avec comme entraîneur Monsieur Schott, que les enseignantes remercient. Les élèves ont également fait des affiches à la manière d'Arcimboldo, pour le Food Truck Festival fin octobre à Oberhaslach. Les œuvres sont accrochées dans le bâtiment du cycle 3.
- La classe de CM2 participe au Printemps d'écriture, avec l'aide de Romain BOLLI et a reçu Mme Louise Morel, la députée.
- Les Lutins ont organisé des ventes de fromage et de chocolat. Ils étaient présents au marché de Noël avec un stand.
- Les photos de classe et les portraits ont été faits le vendredi 17 janvier.

- Tous les élèves ont participé au dispositif Génération Vélo. Cette action a été financée par la Mairie et subventionnée à 50 % par les collectivités locales. Les CP, les CE1 et les CE2 ont fait les blocs 1 « Savoir pédaler » en milieu fermé et 2 « Savoir circuler » sur un parcours. Les CM1 et les CM2 ont fait – en plus des blocs 1, 2, le bloc 3 « savoir rouler » à l'extérieur. Sur les 29 élèves en sortie « autonome », 13 ont obtenu l'attestation « Savoir rouler à vélo ». Les autres étaient en difficulté pour cumuler les compétences de la conduite et du respect des règles de la circulation dans le village. En effet, les conditions de déplacement à vélo ne sont pas optimales à Oberhaslach. Il n'y a pas de pistes cyclables, la signalisation n'est pas toujours complète, il y a du monde partout. Bref, l'activité mérite d'être reprise pour être consolidée. L'animateur était compétent, les ateliers étaient bien menés et le matériel fourni a permis des progrès rapides. Le froid n'a pas été un grand frein. Les enseignantes remercient tous les parents d'avoir fait le nécessaire pour que tous les enfants aient un vélo en bon état, et de leur présence lors des ateliers et des sorties.
- L'équipe pédagogique tient à remercier la mairie pour les aides financières et matérielles tout au long de l'année.

3. Les actions à venir

- Le vendredi 14 mars 19h00, l'école et la Mairie organisent une conférence « Les pratiques des enfants sur internet et les réseaux sociaux » à la Mairie d'Oberhaslach. Elle est destinée à tous les (grands)-parents des villages de proximité. Les parents élus avancent qu'il sera intéressant d'aborder le sujet en classe également, étant donné que la conférence est destinée aux adultes uniquement. Les enseignantes ont pris note.
- Des actions de liaison GS/CP sont déjà en cours et continueront jusqu'à la fin de l'année.
- Les actions de liaison CM2/6^{ème} sont très limitées cette année scolaire, il n'y aura probablement qu'une visite simple du collège en fin d'année scolaire. Les dossiers d'orientation devront être envoyés mi-mars.
- La course aux nombres sera de nouveau proposée dans toutes les classes, ce sont des petits défis en mathématiques.
- Vendredi 21 mars, un « Osterputz » sera organisé dans le village. L'école s'y associera, si possible.
- Les CE2/CM1 et les CM2 auront Piscine les lundis, du 10/03 au 04/04/25
- Une Semaine cirque sera organisée du 24 au 28 mars 2025 pour les CP et CE1/CE2
- Une semaine multi-sports aura lieu du 12 au 16 mai 2025 pour les CE2/CM1, CM2 (animation : USEP + animateurs indépendants).
 - Autres sorties : Opéra Brundibar – CP et CE1/CE2 : 12 mai 2025,
 - Volerie des Aigles – CE2/CM1 et CM2 : 17 juin 2025
- Les Lutins organiseront une soirée festive le samedi 3 mai prochain à partir de 19h00, dans la salle polyvalente à Oberhaslach : La Fiesta du Nideck
- Une Fête de fin d'année scolaire sera de nouveau organisée le 27/06/2025 derrière la salle polyvalente. Il y a encore des questions à élucider : comment faire fonctionner l'assurance des Lutins pour les activités Jeux ; est-ce qu'il faut installer une scène pour les chants, sinon quel sera le meilleur endroit pour tous (chanteurs et spectateurs) ? Les Lutins ont contacté les conscrits, qui pourront gérer des stands de jeux et le jeu de la maison de la nature près de l'eau. Le but est de diminuer les sources de danger, repérées les années précédentes.

4. La sécurité

Actions	Effectuées
Mise à jour PPMS Unifié	06/01/2025
Exercice incendie 1	07/10/2024
Exercice Attentat Intrusion	25/11/2024
Exercice incendie 2	30/01/2025
Exercice PPMS Risques majeurs séisme	Période 4

Les parents élus ont avancé le risque que quelqu'un défonce le nouveau portail et ont suggéré l'installation de plots en béton. La directrice estime que cela risque d'entraver l'accès aux camions de secours. La question sera soumise à Monsieur le Maire. Une sonnette a été installée au niveau du parking.

Mme Eichenlaub a annoncé son départ à la retraite à la fin de l'année scolaire. Elle a été pendant 33 ans au service du village, nous la remercions pour son engagement durant toute cette période.

Mme Blom partira également. Les deux postes passent au mouvement.

La date du dernier conseil d'école a été fixée au mardi 10 juin à 18h00.

L'ordre du jour étant épuisé, la séance est levée.



Mme Blom - Directrice